

À Montréal, Jadwidga Czerkawska tient depuis près de vingt ans une petite boutique où l'on trouve les meilleurs pierogi de la métropole québécoise. Aujourd'hui, "beaucoup viennent ici, ils s'assoient et ils discutent". Comme un refuge pour les expatriés nostalgiques de leur Pologne natale.

Reportage.

Montréal, correspondance - On y entre, et c'est comme si on y était. Tout juste à gauche, après avoir poussé la porte d'entrée, tapissée d'affiches et de promotions culturelles polonaises, le fameux Aigle des armoiries se tient là, fixé au mur entre deux . . .

[Lisez la suite gratuitement.](#)

Inscrivez-vous et suivi l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)